

見本

JR福知山線の 脱線事故と風水

田淵英宗



うことはできません。これは、
乗っている人の運勢にも、奇門
遁甲という方位にも関係ないか
らです。

しかし、マンションに居て被
害にあわれた方のことを考えま
すと、「五術」を知っていれば、
この災難を避けることができた
のではないかという思いがしま
す。

「五術」の家相風水では、巒
頭の中の「龍（りゅう）」は、地
形・地勢の流れをいい、土地に
なだらかな起伏があるのを吉、
平坦で高低差のないのを凶とし、
川・道路・鉄道などもゆるやか
な曲りがあるのを吉とします。
そして、これらは人の地位・貴
賤に影響してくるとしています。

「穴（けつ）」は場所の吉凶を
いったもので、「龍」の湾曲の
内側が吉で、外側を凶とし、こ
れは安心して暮らせるか、災い

四月二十三日土曜日、東京教
室で今年最初の家相科の講習を
しました。そこで、くわしい家
相術の講義に入る前に、家を建
てる場所・地相についての、龍
穴砂水の巒頭の説明をしました。
巒頭（らんとう）は、家や墓を
建てる場所・周囲の環境の吉凶
をいうものです。「龍は地勢の
流れをいい、穴は良い場所・悪
い場所を表す」という説明をし
たその二日後（二十五日・月曜
日）に、あのJR西日本福知山
線の脱線事故が起きました。
死者百七名・負傷者五百人以
上という大惨事でした。スピー
ドの出し過ぎで脱線転覆、一両

目はマンション地下の駐車場に
突っ込み、二両目はマンション
に激突して飴ん棒のように曲り、
今までに見たことのない惨状で
した。
月曜日の朝九時過ぎ、いつも
のように通勤・通学のために電
車に乗る、そしてこのような事
故にあつて死亡する、あるいは
ケガをするというのは、誰にも
想像も予想もできることではあ
りません。私の家族や知人がこ
の電車に乗っていたとしても少
しも不思議ではありません。偶
然乗っていないかっただけ
です。「五術」を知っている私
とて、これを確実に避けるとい